

«Frutigländer», 12.11.2019

Ab Frühling wird geklettert



Der «Höi-Turm» wird zurzeit an seinem neuen Standort beim Frutigresort aufgebaut. BILD ZVG

FRUTIGEN Seit letztem Freitag liegt die Baubewilligung für den Kletterturm im Frutigresort vor, bereits gestern Montag konnten die Aufbauarbeiten starten. Die Eröffnung des Kletterturms erfolgt im Frühling 2020. Bis zu 90 Kletterfreudige können sich ab diesem Zeitpunkt auf den drei Ebenen und 64 Stationen versuchen. In den kommenden Jahren soll der Turm mit weiteren Attraktionen wie etwa einer Rutschbahn, einer Abseilstation und einer Seilbahn erweitert werden. Der Kletterturm, welcher im August dieses Jahres auf dem Sillerenbühl in Adelboden abgebaut wurde, lagert derzeit auf dem ehemaligen Flugplatz in Frutigen.

PRESSEDIENST FRUTIGRESORT/REDAKTION